Premiere für neuen Leiter der MGV-Chöre

Gastauftritte bereichern Konzertabend im Uhlandbau – Brückenschlag zwischen Tradition und Moderne

VON LUISE DITTMER

MÜHLACKER. Wo man singt, da lass dich nieder. Getreu dem Wahlspruch vieler Chorsänger traten Samstagabend fast 70 Sängerinnen und Sänger im Uhlandbau in Mühlacker auf. Den Auftakt des Konzertes machte der gemischte Chor der MGV-Chöre Mühlacker, anschließend folgten die Männerchöre vom Sängerquartett Birkenfeld und dem Liederkranz Serres sowie der gemischte Chor Freundschaft Göbrichen. Zum Abschluss trat der MVG-Chor nochmals zusammen mit den Chorsängern der Freundschaft Göbrichen auf die Bühne.

Für den Chor aus Mühlacker war es der erste Auftritt mit ihrem neuen Chorleiter Dr. Werner Bornbaum. Der studierte Musiker hat den Chor von seinem Vorgänger Werner Barth übernommen, der in den Ruhestand gegangen ist, und sorgt in den drei anderen Chören bereits seit Längerem dafür, dass die richtigen Töne getroffen werden. Bornbaum leitet die Chöre hauptberuflich und betreut neben den Chören aus dem Enzkreis noch einen weiteren Chor in Malsch bei Raststatt.

Das Konzert fand unter dem Motto "Zwischen Tradition und Modernität" statt und bot den rund 100 Besuchern neben Chorstücken von Wolfgang Amadeus Mozart, Franz Schubert und zeitgenössi-

schen Komponisten wie Dieter Frommlet, auch von Bornbaum selbst gesetzte Lieder. Hochkonzentriert, mit vollen Stimmen und strahlenden Augen gaben die Sängerinnen und Sänger Stücke wie "Am Sonntagmor-



Der gemischte Chor der MGV-Chöre markiert den Auftakt zum Konzert.

Foto: Dittmer

gen in den Bergen" und "Ein Freund, ein guter Freund" zum Besten. Dank schöner Texte und harmonischen Melodien blieben die Stücke noch lange im Ohr. Musikalisch unterstützt wurden die Chöre von Bornbaum am Klavier oder Keybord.

Besonders der gemeinsame Auftritt der beiden gemischten Chöre zum Schluss bereitete den Auftretenden große Freude. "Zusammen macht das Singen einfach noch mehr Spaß und man kann die Stimmgewalt des Chors so richtig genießen", beschreibt Peter Heinke, erster Vorsitzender der MGV-Chöre Mühlacker und selbst Chorsänger, das besondere Gefühl beim gemeinsamen Auftritt. Heinke erzählt auch, dass der neue Chorleiter auf gute Resonanz im MGV-Chor gestoßen ist und der Chor sich sehr über eine Zusammenarbeit mit dem jungen und dynamischen Musiker Bornbaum freut.

Der Eintritt für das Konzert war frei und mit belegten Brötchen und Getränken war auch für das leibliche Wohl gesorgt. Die Bewirtung übernahmen Mitglieder des jungen Chors Tonart, der zu den MGV-Chören Mühlacker gehört.